
【意見】

薄根地区で今朝４時頃～１２時頃まで停電がありました。東京電力から市には何

も連絡が行ってなかったみたいです。一人暮らしのお年寄り（特に体の不自由な）

の方が電力による暖房が出来なかったらこの寒い中、体調が心配になります。（今

回は８時間でしたけど）

市が何も知らなかったのは一般市民から考えると不思議でなりません。

危機管理に欠けているのではないかと思いました。

災害ではないですが、対応が必要ではないかと思いました。

今回、体調を悪くした人がいないことを願います。（私は障害者で暖房が出来ず、

寒さがきつかったものですから）

男：40代：沼田市在住

【回答】

今回の停電についての情報収集が遅れた点については、大変に申し訳なく反省し、

心よりお詫び申し上げます。

市としましても、連絡を受けた正午過ぎに現地へ確認に向かったところ、現地対

応していた東京電力職員に復旧見込みの情報を受けたところであります。

今回の件を反省し、東京電力渋川支社とも不測の長時間にわたる停電時への対応

について再度連携していくよう申し入れ、また、危機管理に対する連絡調整につい

て見直しながら、関係課との連携が効率良く計れるよう努めてまいりたいと思いま

す。

担当：総務部総務課


